

ひろせ
廣瀬 みつはる
光治 先生



マナちゃんかわら版

マナちゃん&ユウくんの突撃インタビュー



写真 1



門的に勉強しなさうってことになつて、技芸学院（裏面参照）を紹介してくださつたんです。ということで本格的に勉強する、そしてたまたまヴォーグ社に入社できた。その中でも本を作つたり教えたり、ほんとにいろんな経験をさせてもらつたことが今につながつてる気がします。

ユウ 先生が思う、編み物の魅力は何どすやろ？

広瀬 糸一本から作つていくおもしろさですかね。生地つていうのはどうしても柄でイメージが決まつちゃうじゃないですか。でも糸は、白い糸一本あればいかようにも自分の意思を作品の中に込められる。自分の表現方法の一つとして非常に性格に合つたんですね。やっぱり、知れば知るほどおもしろいのが編み物です。初心者のときは誰でも失敗しますよ。でも失敗しても何度もチャレンジできる、また一本の糸に戻る、そのおもしろさが分かつたときに、挫折しない一つの理由になるのかもしれませんですね。あと、私がマフラーからセーターにステップアップしたように、いきなり富士山に登るんじゃなくて、ハイキングの高尾山からはじまつて、だんだん高い山の景色が見られるようになって、ステップを踏んでチャレンジしていくことで、より楽しさを感じられるんじゃないかなと、私は経験上思います。最初から一か月かかつてもできないようなものじゃ、嫌になっちゃいますよね（笑）できそうなものからチャレンジしてほしょなと思います。

マナ マナちゃんもマフラーからあみはじめたやん／いまはおぼつかないで成長してほしょなと思います。

ユウ マナちゃんもステップ踏んで成長してほしょなあ。ほなこのお話の続きはあむゆーずでご覧いただきまひょか。

編み物は、糸一本からつくっていくおもしろさがあります。それが自分の中のものなのか、誰かのものなのか、いかようにも自分の意志を作品の中に込められるのが魅力です。

編み物業界のみならず多方面で活躍されている、「ニットの伝道師」広瀬光治先生。今回、アフガン編み再ブームの火つけ役にもなつた広瀬先生に、編み物をはじめたきっかけからその魅力まで、たっぷりインタビューです！

マナ せんせいよろしくにゃん／

ユウ 先生にはほんま長いことお世話になつります。改めてゆう感じになりまちげ、編み物をはじめたきっかけを聞かせてもらいますやろか？

マナ ながーいおつきあいだにゃん…

広瀬 そう／ハマナカさんの糸には、ほんとお世話になつてます。そのはじめてのセーターを、先日展示会のために復活したんです。（写真一）糸は廃番になつちゃつてるので違う糸なんですが、や

マナ そのまま趣味で終わり、と思つていて、マンしてると、お昼休みになると暇じゃないですか（笑）だから席で編み物をしてたら先輩に教えてほしょって言われて。そんなことをしてるのが編み物クラブをされてる先生の耳に入つたみたいで、作品をお持ちしたらば、もっと専門的なお仕事は!? インタビューの続きをあむゆーずでチェック！